

DELINCUENTES CUIDAN A MINEROS

Siguen extrayendo oro del río Madre de Dios con dragas ilegales

Puerto Maldonado. Unas 30 dragas ilegales y otros equipos conocidos como 'balsas gringas' siguen extrayendo oro del río Madre de Dios, en la zona de Puerto Túpac Amaru, ubicada a ocho kilómetros de Puerto Maldonado. Así lo confirmó un equipo de prensa de la zona, que ayer encontró uno de estos equipos en horas de la madrugada. Se supo que las dragas operan toda la noche y durante el día son escondidas. Cuando cubría esta información, el periodista y colaborador de este Diario Manuel Calloquispe Flores fue asaltado por tres sujetos, que trabajarían para un extractor ilegal apodado 'Flaco Díaz'.